
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 2 日（水）に開催された第 5回成人式実行委員会。この実

行委員会もついに後半に突入し、回を重ねるごとに成人式が近づい

ていること、自分たちが新成人になることへの自覚が深まっている

ような気がします。 

今回は前回からの議題を引き継いで、新たに多くのことを検討し、

決定することが出来ました。決定事項が増えていくということは、

式のイメージが具体的になるということにつながります。少しずつ

見えはじめた成人式の完成像に、期待で心が弾みます！！ 

次回第６回成人式実行委員会 

平成２３年１２月７日（水）午後７時３０分から 

 

一見気難しい会議をしているよう

ですが、実際の雰囲気はずいぶんと

和やかです！ 

皆ずいぶんとうちとけましたね～ 


